

ESS/TRANSPORTS : Jean Fourche lance son vélo électrique et inaugure sa boutique éphémère

Entreprise de l'économie sociale et solidaire spécialisée dans la fabrication de vélos, l'entreprise [JEAN FOURCHE](#) (siège à Bordeaux/33) lance son nouveau modèle : un vélo électrique conçu et assemblé avec plus de 80% de composants européens. L'objectif ? Proposer vélo électrique français, durable et sans obsolescence en s'appuyant sur 2 acteurs industriels français reconnus : le motoriste Virvolt et le fabricant de batteries Gouach. Pour le lancement de ce vélo, Jean Fourche prend ses quartiers au cœur de la Promenade Sainte-Catherine à Bordeaux dans un Pop-up store, du 17 au 29 janvier 2023. L'espace de 180 m² dédié à la marque sera l'occasion de présenter ses vélos et permettre au grand public de les tester. Des conférences, projections et apéritifs seront également proposés tout au long de cette quinzaine. <https://jeanfourche.fr/>